



ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 13 de Mayo de 2025

Sintraemsdes despide a Pepe Mujica



Foto tomada de datafix.com

“ADIOS AMIGO”

Foto tomada de www.france24.com - © Ricardo Stuckert / AFP

La Junta Directiva de Sintraemsdes Nacional y su presidente Humberto Polo Cabrera, lamentaron la muerte este martes 13 de mayo, del expresidente de Uruguay y líder del progresismo mundial, Pepe Mujica, a sus 89 años.

La organización sindical agradeció el papel histórico de este gran líder del humanismo y anunció que mantendrá vivo su legado ideológico, a través de la lucha por los derechos de los trabajadores y la justicia social en Colombia y la región latinoamericana.

Mujica, acompañó y apoyó los acuerdos de paz adelantados con la extinta guerrilla de las FARC en Colombia y se mantuvo atento hasta el último momento, al actual avance de los diálogos de paz del gobierno nacional colombiano con los grupos violentos.

Promotor del dialogo como el mecanismo para superar las diferencias, el uruguayo lideró importantes cambios políticos y económicos, que trajeron alivio para los sectores más pobres de su país.

Durante su visita a Colombia en 2015, valoró el despertar de las nuevas generaciones, que en el mundo protagonizaron estallidos sociales para dar un nuevo rumbo en la construcción de un mundo de paz.

Desde China, el presidente Gustavo Petro se despidió con un mensaje en el que afirmó que Latinoamérica deberá retomar el camino de la integración hasta consolidar el continente de la Amazonia, como lo propuso el gran Pepe.

